Der erste Fall der Kommissare M. und P.

Was im Vorfeld geschah:

Wie jedes Jahr, veranstaltete die AG Bachkamp zur Jahresmitte ein großes Fest. Es gab viel Spaß, Musik, gutes Essen und Spannung. Das Wort "Spannung" konnte man an diesem Tag sehr wörtlich nehmen, denn, der Mafiaboss, Don Gurro beobachtete das Geschehen zwischen seiner Frau, Paloma Star, und Digger dem Maulwurf, mit Argwohn...

Paloma Star wollte ein Verhältnis mit Digger, unwissend, dass er ein Spitzel ist. Da Digger Paloma Star bewunderte, ließ er sich auf ein Techtelmechtel mit ihr ein. Die Eule Rufus hat dies mitbekommen und versuchte Digger zu erpressen. Rufus hat Paloma und Digger während geheimem Treffen fotografiert.

Paloma hat dies mitbekommen und Jimmy die Elster gebeten, Rufus die Fotos zu stehlen. Das Gespräch zwischen Jimmy und Paloma hat Tony die Ratte belauscht und diese Informationen an Don Gurro übermittelt. Don Gurro beauftragte die Spatzen und Meisen, das Gelände genauer zu überwachen und ihm Bericht zu erstatten.

Als Digger sich wieder mit Paloma traf, beauftragte Don die Krähe, Digger zu töten. Als Krähe auf das Hochbeet kam, sah er, wie Rufus und Digger sich stritten. Paloma war weggelaufen, um ihren Bruder Monster zu holen. Monster und Paloma liefen schnell mit ihren Freunden Hummel und Ente zum Hochbeet.

Sie sahen wie Jimmy, Krähe und Digger kämpften. Als Digger in der Nähe des Abgrundes stand, schrie Paloma entsetzt auf. Digger war einen Moment unachtsam. Da verpasste Krähe Digger den entscheidenden Stoß. Krähe lief schnell weg. Monster und Hummel schlugen Rufus aus Rache bewusstlos.

Paloma lief zu Digger. Jede Hilfe kam zu spät. Als die Kommissare M. und P. am Tatort erschienen, kam sofort der Hase und erzählte den Tathergang so: Digger und Rufus hatten Streit, wobei Digger Rufus bewusstlos schlug. Digger stolperte und fiel in den Abgrund. Die Aussage des Hasen wurde von den Spatzen und Meisen bestätigt. Rufus konnte sich an nichts erinnern, deshalb konnten die Kommissare M. und P. den Fall schnell abschließen.

Don schenkte dem Hasen eine goldene Möhre und den Spatzen und Meisen Medaillen aus Körnern. Der Präsident der Polizei lobte M. und P. für die schnelle Auflösung des Falles.